

Les pagaron entre 150 y 157 pesos por metro cuadrado

## Ejidatarios de Atenco venden tierras a Conagua

• Se trata de al menos un centenar de ellos, todos originarios de Ixtapa

San Salvador Atenco. ▶ Arturo Morales

**E**jidatarios de Ixtapa, vendieron en los últimos meses 300 hectáreas de tierra a la Conagua, propiedades que durante el gobierno de Vicente Fox Quesada, serían destinadas para construir el nuevo aeropuerto internacional, de acuerdo con el decreto de expropiación del 22 de octubre de 2001.

Con base en la resistencia de pobladores de San Salvador Atenco, la disposición se derogó en agosto de ese mismo año y ahora los labriegos esperan que la Conagua utilice las tierras para hacer una reserva ecológica y no se pueble con ciudades perdidas.

La disposición emitida por Fox Quesada publicó 19 decretos para expropiar un total de 5 mil 384 hectáreas en 13 poblados de Atenco, Texcoco y Chimalhuacán.

En esos lugares se pretendía



Evitaron que se construyera ahí un aeropuerto en 2002

construir la terminal alterna al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México; sin embargo, la resistencia de los pobladores de Atenco, encabezados por Ignacio del Valle Medina (hoy preso en el Penal del Altiplano) evitó que fueran vendidas y que se construyera el proyecto aeroportuario.

En los últimos meses, la Conagua ha comprado terrenos para establecer un área de mitigación y rescate ecológico del ex lago de

Texcoco.

“En San Salvador Atenco, los únicos que han vendido son los ejidatarios de Ixtapa; cien de ellos tres hectáreas cada uno para un total de 300”, dijo el secretario del ayuntamiento, Ildelfonso Silva Vega.

Ejidatarios de los poblados de Nexquipaya y Atenco se oponen a vender, pues aún existe desconfianza en el uso que se le dará. ■■

